

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Peran Organisasi Pencak Silat Pagar Nusa Dalam Meningkatkan Perilaku Sosial Keagamaan Remaja Desa Ringinpitu Kecamatan Plemahan Kabupaten Kediri” ini ditulis oleh Muhammad Nur Yasin, NIM 12201183152, jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, pembimbing Hasan Khuluqi, M. Ag.

Kata kunci: *Peran organisasi, Pencak Silat, Pagar Nusa, Sosial Keagamaan.*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya penanaman sikap moral yang baik terhadap remaja di era globalisasi ini. Usia remaja merupakan masa peralihan menuju dewasa dan rentan terpengaruh pengaruh buruk dari lingkungannya yakni kemerosotan moral. Pagar Nusa memberikan perubahan yang signifikan, terutama dalam bidang moral dan religiusitas pemuda Ringinpitu. Hal ini dibuktikan dengan adanya kegiatan istighotsah rutin, silaturahmi ke para guru, adanya pengajian agama internal, serta adanya kegiatan sosial kemasyarakatan seperti kerja bakti, gotong royong bersih dusun, dan lain sebagainya. Ini menunjukkan keberhasilan Pagar Nusa dalam menanamkan nilai-nilai moral dan keagamaan siswanya.

Fokus penelitian ini adalah : (1) Bagaimana peran aktif organisasi pencak silat pagar nusa dalam meningkatkan perilaku sosial keagamaan remaja desa ringinpitu kecamatan plemahan kabupaten kediri? (2) Bagaimana peran partisipatif organisasi pencak silat pagar nusa dalam meningkatkan perilaku sosial keagamaan remaja desa ringinpitu kecamatan plemahan kabupaten kediri ? (3) Bagaimana peran pasif organisasi pencak silat pagar nusa dalam meningkatkan perilaku sosial keagamaan remaja desa ringinpitu kecamatan plemahan kabupaten kediri ?.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Data penelitian diperoleh melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi sumber data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Peran Aktif Organisasi Pencak Silat Pagar Nusa dalam Meningkatkan Perilaku Sosial Keagamaan Remaja Desa Ringinpitu Kecamatan Plemahan Kabupaten Kediri yakni menanamkan sikap sosialis, menanamkan sikap ber-etika yang baik, menanamkan sikap religius berupa ketauhidan dan keislaman. (2) Peran Partisipatif Organisasi Pencak Silat Pagar Nusa dalam Meningkatkan Perilaku Sosial Keagamaan Remaja Desa Ringinpitu Kecamatan Plemahan Kabupaten Kediri yakni mengarahkan siswa pagar nusa ikut berpartisipasi dalam kegiatan bersama masyarakat seperti gotong royong, berpartisipasi dalam kegiatan bersih dusun masyarakat dengan menampilkan berbagai tampilan seni pencak silat, berpartisipasi dalam kegiatan yang lebih positif yaitu mengikuti ajang perlombaan silat untuk meraih prestasi. (3) Peran Pasif Organisasi Pencak Silat Pagar Nusa dalam Meningkatkan Perilaku Sosial Keagamaan Remaja Desa Ringinpitu Kecamatan Plemahan Kabupaten Kediri

yakni pelatihan dalam bidang beladiri dalam beberapa aspek : aspek olahraga, aspek beladiri, aspek seni, aspek mental spiritual.

الملخص

البحث العلمي تحت الموضوع "سهم الجمعية فنون الدفاع فاجار نوسا في ترقية السلوك الاجتماعي الديني للناشئة في القرية رينجين فيتو في المنطقة الفرعية فليماهان، ريجينسي كاديري" كتبه محمد نور يس، رقم دفتر القيد. 12201183152، قسم تعليم الدين الإسلام، كلية التربية والعلوم التعليمية، الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج اجونج.

الكلمات الرئيسية: سهم الجمعية فنون الدفاع، فاجار نوسا، الاجتماعي الديني.

والخلفية في هذا البحث العلمي يعني اهتمام صنع السلوك الحسن للناشئة في هذا العهد. وسن الناشئة هي الانتقال الى الكبار وعرضة للآثار السيئة لبيئتها، أي الحرمان الأخلاق. ويأتي فاجار نوسا التأثير الكبير، خصوصا في السلوك والديني الناشئة رينجين فيتو. ودل على ذلك بكون الإستغاثة الرتيني، سلة الرحم الى المعلم، وكون تعليم الدين، وكون العملية الإجتماعي كخدمة المجتمع، والتعاون للتنظيف القرية، وغير ذلك. وكذلك تدل على نجاح فاجار نوسا في صنع قيمة السلوك والمتدين للطلاب.

ومركز البحث العلمي يعني (1) كيف السهم الناشطي للجمعية فنون الدفاع في ترقية السلوك الاجتماعي الديني للناشئة في القرية رينجين فيتو في المنطقة الفرعية فليماهان، ريجينسي كاديري؟ (2) كيف السهم الإشتراكي للجمعية فنون الدفاع في ترقية السلوك الاجتماعي الديني للناشئة في القرية رينجين فيتو في المنطقة الفرعية فليماهان، ريجينسي كاديري؟ (3) كيف السهم السلي للجمعية فنون الدفاع في ترقية السلوك الاجتماعي الديني للناشئة في القرية رينجين فيتو في المنطقة الفرعية فليماهان، ريجينسي كاديري؟.

والمدخل المستخدم في هذا البحث العلمي يعني الكيفي بنوع البحث الوصفي. ويؤخذ البيانات بالملاحظة، والمقابلة، والتوثيق. والتقنية في تحليل البيانات يعني بالتقليل البيانات، وعرض البيانات، والإستنتاج. واما في تصحيح البيانات يعني بالتثليث البيانات ومصادرها.

ونتائج البحث العلمي تدل على ان (1) السهم الناشطي للجمعية فنون الدفاع في ترقية السلوك الاجتماعي الديني للناشئة في القرية رينجين فيتو في المنطقة الفرعية فليماهان، ريجينسي كاديري يعني صنع هيئة الإجتماعية، والأخلاق الكرم، والتوحيد بالله. (2) كيف السهم السلبي للجمعية فنون الدفاع في ترقية السلوك الاجتماعي الديني للناشئة في القرية رينجين فيتو في المنطقة الفرعية فليماهان، ريجينسي كاديري يعني للإرشاد الطلاب للإشتراك في اعمل العامة كالتعاون، والإشتراك في تنظيف القرية بتظهير الفن، والإشتراك في المسابقة فنون الدفاع. (3) السهم السلبي للجمعية فنون الدفاع في ترقية السلوك الاجتماعي الديني للناشئة في القرية رينجين فيتو في المنطقة الفرعية فليماهان، ريجينسي كاديري يعني بالتدريب عن الناحية من فنون الدفاع كما: ناحية الرياضية، وناحية فنون الدفاع، وناحية الفن، وناحية المتدين.

Abstrack

The thesis with the title "The Role of the Pencak Silat Pagar Nusa Organization in Improving the Socio-Religious Behavior of Teenagers in Ringinpitu Village, Plemahan District, Kediri Regency" was written by Muhammad Nur Yasin, NIM 12201183152, department of Islamic Religious Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University, Hasan Khuluqi, M. Ag.

Keywords: *Organizational role, Pencak Silat, Pagar Nusa, Social Religion.*

This research is motivated by the importance of instilling a good moral attitude towards adolescents in this globalisation era. Adolescence is a transition period towards adulthood and is prone to being affected by the adverse influence of their environment, namely moral deprivation. Pagar Nusa provided significant changes, especially in the field of morals and religiosity of ringinpitu youth. This is evidenced by the existence of routine istighotsah activities, silaturahmi to teachers, the existence of internal religious recitation, as well as the existence of social activities such as devotional work, clean mutual cooperation of hamlets, and so on. This shows Pagar Nusa's success in instilling the moral and religious values of its students.

The focus of this research is: (1) What is the active role of the pencak silat pagar nusa organization in improving the socio-religious behavior of adolescents in ringinpitu village, plemahan district, Kediri regency? (2) What is the participatory role of the pencak silat pagar nusa organization in improving the socio-religious behavior of teenagers in ringinpitu village, plemahan district, Kediri regency? (3) What is the passive role of the organization of pencak silat pagar nusa in improving the socio-religious behavior of teenagers in ringinpitu village, plemahan district, kediri regency?.

This research uses a qualitative approach with a descriptive type of research. Research data were obtained through observation, interviews, and documentation. Data analysis techniques use data reduction, data presentation, and drawing conclusions. Meanwhile, checking the validity of the data uses triangulation of data sources.

The results showed that: (1) The Active Role of the Organization Pencak Silat Pagar Nusa in Improving the Socio-Religious Behavior of Adolescents in Ringinpitu Village, Plemahan District, Kediri Regency, namely instilling socialist attitudes, instilling good ethical attitudes, instilling religious attitudes in the form of godliness and Islam. (2) The Participatory Role of the Pencak Silat Pagar Nusa Organization in Improving the Religious Social Behavior of Adolescents in Ringinpitu Village, Plemahan District, Kediri Regency, namely directing pagar nusa students to participate in community joint activities such as mutual cooperation, participating in community hamlet cleanup activities by displaying various displays of martial arts art, participating in more positive activities, namely participating in martial arts competitions to achieve achievements. (3) The Passive Role of the

Pencak Silat Pagar Nusa Organization in Improving the Socio-Religious Behavior of Adolescents in Ringinpitu Village, Plemahan District, Kediri Regency, namely training in the field of martial arts in several aspects: sports aspects, martial arts aspects, art aspects, spiritual mental aspects.